



Perpignan, le 14 janvier 2020

Inauguration de l'aménagement de la RD 612 entre Millas et Thuir

2ème giratoire sortie Thuir

THUIR

le vendredi 17 janvier à 11 h

La route départementale entre Thuir et Millas était la route la plus accidentogène du département. Elle a été aménagée sur 7,7 kms avec la transformation de trois carrefours en giratoires et la construction de quatre ouvrages d'art sur la Comelade, le canal de Perpignan, la Carboneille et le Castelnou. Les travaux se sont déroulés en 4 phases sur 6 années. Avec cet aménagement, il n'y a plus d'alignement d'arbres non isolés par une glissière. Parallèlement à la RD, une voie douce va permettre d'assurer la continuité de l'itinéraire cyclable et ainsi relier les Aspres à la Vallée de la Têt.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90